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32. Fragestunde der Landratssitzung vom 27. September 2018Fragestunde der Land-
ratssitzung vom 27. September 2018 
2018/721; Protokoll: ble 

 

Landratspräsident Hannes Schweizer (SP) heisst das Landratskollegium zur Nachmittagssitzung 
willkommen. 

1. Jan Kirchmayr: Rückzahlungen Postauto-Skandal 

Jan Kirchmayr (SP) stellt folgende Zusatzfrage: Hat dies Einfluss auf den Kostendeckungsgrad 
der Postautolinien gehabt? Und warum kann heute noch nicht eruiert werden, was die Gemeinden 
zugute haben? 

Antwort: Regierungsrat Isaac Reber (Grüne) Der Kostendeckungsgrad ist nicht sehr hoch. 
Die Berechnung des Rückerstattungsanteils für den Kanton BL wurde seriös abgeklärt, was eine 
gewisse Zeit in Anspruch nahm. Was die Gemeinden zurück erhalten, wird ebenso ernsthaft abge-
klärt und berechnet werden. Es braucht aber ein wenig Zeit, um das ganze Kapitel endgültig ab-
schliessen zu können. 

2. Sandra Strüby-Staub: Ausfall S9 

Sandra Strüby-Schaub (SP) stellt folgende Zusatzfrage: Ist den Verantwortlichen bewusst, dass 
der Bahnersatzbus in den meisten Ortschaften nicht in der Nähe des Bahnhofes fährt und es da-
her schwierig ist, sich rechtzeitig ein Billett zu besorgen? Zudem kann im Bus offenbar kein Billett 
gelöst werden. 

Antwort: Regierungsrat Isaac Reber (Grüne): Man geht davon aus, dass die Benutzer sich aus-

kennen und wissen, wo die Billette zu lösen sind. Die Frage, warum im Bus kein Billett gelöst wer-
den kann, wird der Sicherheitsdirektor zur Beantwortung an die zuständige Baudirektion weiterlei-
ten. 

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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